

Se recupera crudo por dólar débil (Reforma 24/03/15)

Se recupera crudo por dólar débil (Reforma 24/03/15) Por Reuters Londres Inglaterra (24 marzo 2015).- El petróleo Brent revertía pérdidas previas para cotizarse de nuevo en torno a los 57 dólares por barril este martes, al tiempo que la caída del dólar eclipsaba las señales de desaceleración económica en China y la producción de crudo de Arabia Saudita se acercaba a máximos históricos. El dólar caía un 0.25 por ciento contra el euro, ampliando pérdidas respecto a la sesión anterior e impulsando a las materias primas que se negocian en dólares, que tienden a fluctuar de manera inversa a la divisa estadounidense. El Brent para mayo sumaba 64 centavos, a 56.56 dólares, mientras que el barril en Estados Unidos ganaba 72 centavos, a 48.17 dólares. El diferencial entre el Brent del Mar del Norte y el WTI se ampliaba a 8.39 dólares por barril. El avance era limitado por datos que mostraron que la actividad del sector manufacturero de China, la segunda economía del mundo y mayor importador mundial de crudo, cayó a un mínimo de 11 meses en marzo. El índice preliminar de gerentes de compra (PMI) de HSBC/Markit cayó a 49.2 puntos en marzo, por debajo del umbral de 50 puntos que separa al crecimiento en la actividad de una contracción según una base mensual. Economistas consultados por Reuters habían previsto una cifra de 50.6. Los datos de China se dieron a conocer tras los comentarios de Arabia Saudita, el mayor productor de la OPEP, de que está bombeando casi 10 millones de barriles de crudo por día, cerca de un máximo histórico y unos 350 mil barriles diarios por encima de la cifra que le entregó a la OPEP sobre su producción de febrero. La decisión de la OPEP de luchar por la cuota de mercado en lugar de reducir la producción ha contribuido a reducir a la mitad los precios del crudo desde junio, dado que el superávit mundial de suministros petroleros ha aumentado. Se espera que el mercado alcance su punto más débil en el segundo trimestre a medida que la demanda de combustibles del invierno boreal se desvanece mientras que la temporada de mayor demanda del verano boreal, asociada a viajes y traslados, está por empezar. En tanto, las existencias de crudo, que ya alcanzan su mayor nivel en al menos 80 años, habrían aumentado por decimoprimer semana consecutiva, mostró un sondeo preliminar de Reuters. El sondeo a seis analistas, realizado antes de los reportes semanales de inventarios del Instituto Americano del Petróleo (API) y el de la Administración de Información de Energía (EIA) del Departamento de Energía de Estados Unidos, mostró un crecimiento promedio de los inventarios de 5 millones de barriles la semana pasada. En la semana al 13 de marzo, las existencias de crudo en Estados Unidos subieron casi tres veces más que lo esperado. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo